

**PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE  
DEPUIS CHEZ VOUS**

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**  
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**  
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

## DIPLOMATIE

Le président Ali Bongo Ondimba portait hier la voix de l'Afrique centrale à l'occasion de la 2e réunion de coordination de l'UA, des CER et des MR avec au menu les questions d'intégration régionale et le bilan de la riposte contre le Covid-19 sur le continent.

Page 4

## MEURTRE

Un reproche, une violente dispute. Et l'irréparable. Loïc Alila a tué à coups d'arme blanche, dans la nuit du 11 au 12 octobre au quartier Akébé 2, son cousin Mathulance Evoua Mbongo, 26 ans, agent administratif à la Cnamgs. Il a été écroué à Sans-Famille.

Page 8

# COVID-19 : "NE RIEN NÉGLIGER !"

Si, au regard de nombre d'indicateurs (taux de positivité, d'attaque, de guérison, d'occupation de lits en réanimation ou de létalité), il conclut à une stabilisation de la pandémie, le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, juge essentiel de "ne négliger aucun point dans le dispositif sanitaire". Objectif : "éviter l'apparition d'une seconde vague comme on le constate ailleurs".

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Le Saint-Père vient de surprendre ses ouailles et le monde en se déclarant favorable à "l'union libre".

Pour ceux qui font semblant de ne rien piger à cette forme de mariage, il s'agit de l'union entre deux hommes ou deux femmes. Sujet qui fait encore débat chez nous. Moi Makaya, ce n'est pas ma tasse de thé, mais j'avoue franchement que ce pape venu d'Argentine à l'image de ses devanciers introduit là un véritable bouleversement dans l'évolution de l'Église catholique. Tant, elle est reconnue conservatrice et réfractaire à tout changement.

Mais l'Église catholique avait-elle le choix dans ce monde effervescent? Pouvait-elle rester longtemps en marge de la marche du monde? Depuis toujours, la question a divisé et opposé entre eux les chrétiens. Mais notre monde bouge, change et avec lui toutes les doctrines des religions révélées. C'est dire que Rome ne peut pas adopter une position qui serait à rebours de l'évolution des mentalités. On connaît la position radicale de l'Église catholique africaine notamment la nôtre très attachée à nos vieilles traditions. Récemment, elle s'est encore refusé de choisir cette voie que vient de prendre le pape. Que va-t-elle faire maintenant? S'aligner ou contester le Saint-Père? Allez, laissez donc du temps à l'Église du Gabon. Car, cette affaire-là, c'est très compliqué...

Certes, le Vatican a donné sa position, pas notre Église qui se prononcera à temps opportun n'est-ce pas?

...MAKAYA



## PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Éviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

**ATTENTION** Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit